

2020.5.11 「サージカルマスクご寄贈への御礼」（長産業株式会社 様）

市内では新型コロナウイルス感染症に新たに感染した患者は出ておりませんが、県内では新たな感染者もおり予断を許さない状況下におきまして、長産業株式会社（代表取締役社長 長健太郎）様からサージカルマスク10,000枚をご寄贈いただきました。

診療上必須でありますマスクやアルコール消毒液をはじめとする医療資材が不足しておりますので、ご寄贈に感謝を申し上げます。

ご寄贈いただきましたサージカルマスクは、早速会員医療機関に配付し、市民の皆様の命と健康を守るために活用させていただいております。なお、会員医療機関からは感謝とお礼の言葉が寄せられました。

長産業株式会社様のご厚情に心より感謝と御礼を申し上げます。

一般社団法人 佐野市医師会
会長 綿引 寿男

2020.4.24 「N95マスクご寄贈への御礼」（平岩鋼業株式会社 様）

新型コロナウイルス感染症が県内におきまして拡大傾向が続いておりました時期に、平岩鋼業株式会社（代表取締役社長 平岩秀一）様から大変貴重なN95マスク540枚をご寄贈いただきました。

診療上必須でありますマスクやアルコール消毒液をはじめとする医療資材が不足しておりますので、ご寄贈に感謝を申し上げます。

ご寄贈いただきましたN95マスクは市民の皆様の命と健康を守るため、佐野市医師会として「地域外来・検査センター」を設置する際に活用させていただく所存であります。

平岩鋼業株式会社様のご厚情に心より感謝と御礼を申し上げます。

一般社団法人 佐野市医師会
会長 綿引 寿男